



Championnat genevois interclubs 1^{ère} ligue 2014-2015

Ami(e)s pétanqueur(e)s, nous sommes arrivés au terme de ce premier tour du championnat interclubs 1^{ère} ligue 2014-2015 qui a vu s'affronter les équipes du Camp (2 équipes), d'Euroboules, de Meyrin Pétanque (2 équipes), de l'Onésienne, de la Pétanque Genevoise et de Thônex (2 équipes).

Ce championnat est constitué de 2 groupes, l'un (*groupe A*) constitué par 5 équipes et l'autre (*groupe B*) par 4 équipes, suite au désistement au dernier moment d'une équipe de la Pétanque Genevoise. Les 2 premiers de chaque groupe participeront le dimanche 22 mars 2015 à des finales permettant de déterminer d'une part le champion genevois, et d'autre part l'équipe qui pourra concourir aux matchs de barrage pour l'ascension en LNB.

Concernant les résultats, il s'agit de féliciter les équipes de Thônex 3 et de la Pétanque Genevoise qui arrivent chacune à la première place de leur groupe au terme de ce premier tour, talonnés respectivement par le Camp 1 et Meyrin 2. Toutes les rencontres se sont déroulées dans la bonne humeur, à une exception près où l'alcool en excès ne fait malheureusement pas bon ménage avec notre sport-pétanque, mais il ne faut pas qu'un seul arbre cache une forêt qui est si belle et si appréciée...

Concernant un aspect plus administratif, je tiens à rappeler le caractère officiel des interclubs où le respect d'un règlement dont chaque responsable d'équipe a reçu copie en début de saison est primordial pour le fonctionnement du championnat. De plus, tout internaute peut consulter le règlement sur notre site www.geneve-petanque.com,

En relisant le bilan de fin de 1^{er} tour du championnat 2013-2014, j'avais déjà fait allusion à certains articles qui concernent la qualification des joueurs que je me permets de mentionner à nouveau : **tout nouveau licencié ne peut pas participer à l'interclub avant le 1^{er} décembre, et tout joueur transféré peut y participer, à condition qu'il n'ait pas joué un interclub après la pause estivale dans son ancien club, mais seulement dès le second tour.**

Vous souhaitant de bonnes fêtes de fin d'année, je souhaite à tous les participant(e)s un second tour de bonne cuvée et que l'esprit interclubs fasse le reste dans la joie et la bonne humeur.

Jean-Pascal PERLER